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ACTA - CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

SESSIÓ ORDINÀRIA CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL
D'ABASTOS DEL DIA 10 DE JUNY DE 2021

ACTA - CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

ASSISTENTS

VICEPRESIDENTA

María Teresa Ibáñez Giménez 

Grup municipal  Compromís

Andreu Soler Salvador

Ángels Martínez Muñoz

Juan Luis Grau Peñalver

Grupo municipal Popular

José María Martí Molins

Adela García Bernal

Grup municipal Socialista

Penélope Teruel Recio

Saida Anssari Naim  

Grupo municipal de Ciutadans - Partit de la Ciutadania

María Luisa Burgos Álvarez

Grupo municipal Vox:

Ignacio Genovés Artal

SECRETÀRIA

Desiré Albors Bru
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A la ciutat de València, a les 19.00 hores del dia de la data, es reunixen, degudament i
prèviament convocats, de manera presencial i telemática, els membres del Consell que s’han
detallat,   i el regidor del grup Ciutadans  Javier Copoví  i Juan Giner Corell,   per a tractar els
assumptes de l'ordre del dia
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1 RESULTAT: APROVAT
ASSUMPTE:
Aprovació de l'acta anterior, en el seu cas.

Donada per llegida l'acta de la sessió anterior, i sotmesa a votació s'aprova per unanimitat.

2 RESULTAT: QUEDAR ASSABENTAT
ASSUMPTE:
Informe de Presidència.

Per la Vicepresidenta s'informa:

 "Ante de iniciar este Consejo comentar la ausencia de Luisa Notario, sabéis que ha tenido
una intervención reciente, se está recuperando, y por lo tanto, en breve se va a incorporar pero era
importante que este consejo de distrito no cambiara de fecha, era importante revisar todas las
aportaciones que teníais y por lo tanto yo como Vicepresidenta pues voy a asumir esta junta y
quiero iniciar, deseándole a Luisa una pronta recuperación y a la siguiente ya la tendremos aquí .

   La consecuencia de la pandemia ha traído unos reajustes en el propio proceso de gestión
de muchas actividades de las juntas de distrito,   yo también soy Presidenta de la Junta de
Exposición y también hemos vivido, sobre todo en cuanto a actividades, ese diseño nuevo que
modificaría lo previsto, en este caso afecta a los concursos. Ha habido una modificación por la
crisis del covid, ya sabéis que se alteraró la programación y el calendario de  actividades, en este
caso de concursos, que se tuvieron que aplazar hasta después del verano. En estas circunstancias,
aunque todos los pasos de los concursos previos a la publicación en el BOP estaban listos
después del verano, sí que había que tener en cuenta que para el pago de los premios debía
procederse al alta de las personas ganadoras como proveedores del Ayuntamiento, es decir, todo
este proceso de gestión posterior al verano, es lo que ha producido que no fuera posible realizar
el pago de los concursos en 2020, sino que se tengan que realizar los pagos en 2021, por lo tanto
estos pagos de los concursos se va a realizar con los presupuestos de 2021 y con la modificación
presupuestaria alterada, evidentemente, en ese sentido y dentro del contexto de la Concejalía de
Participación, porque no es un acto o un hecho que haya ocurrido solamente en esta junto de
Distrito, sino que sabéis que por circunstancias ha ocurrido prácticamente en casi todas, se está
revisando como proceder, porque es una situación que  ya os digo que ha pasado en otras juntas,
por lo que   están estudiando varias opciones, principalmente dos, una de ellas es, que se
incremente la partida para actividades y compensarlo de tal manera que el presupuesto de 2021
sea el mismo, o en segundo lugar que desde Participación pidan una modificación de crédito, es
decir, una ampliación presupuestaria para el segundo semestre de 2021, dirigida solo a los
concursos, a la partida de concursos.Ésto es una nota informativa que os queríamos trasladar, que
evidentemente, en breve, se va a resolver, y revisaremos que opción sería la que se va a tomar, y
si es necesario se haría una junta extraordinaria para valorarlo, si es necesario.

   Es una situación que vamos a vivir en las Juntas de Distrito con respecto a las gestiones
del pasado, pero lo importante es que desde Participación se encuentren las vías para poder hacer
este reajuste, os lo trasladaremos y seguiremos con la misma actividad.Dadas las circunstancias
de pandemia, todos estamos haciendo un esfuerzo para poder reajustar y seguir adelante con las
actividades previstas.
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3 RESULTAT: -
ASSUMPTE:
Propostes dels grups de treball.

URBANISME.

Pren la paraula la coordinadora del grup de treball d'Urbanisme, Penelope Teruel.

  ¨En cuanto al tema de como vamos en el grupo de urbanismo y las actividades que
teníamos planteadas que se aprobaron en los grupos de trabajo,  voy a hacer resumen de cual es
su estado actual:

  Estamos pendientes, todavía, de que se cierre el documental que se estaba grabando en el
barrio de la aguja, porque debido al tema de la pandemia, dentro de lo que se había guionizado,
hay que entrar en casa de una señora  muy mayor que ya se ha prestado para que se pudiera ver
su vivienda, pero los familiares no quieren, hasta que   la pandemia pase,   que se pueda tener
acceso a la vivienda, atendiendo a  su edad.Es muy importante, para que se grabe esa parte que
falta de documental y que quede completamente cerrado. Yo creo que tenemos todos ganas de
verlo, pero, de momento,  está en esa situación.

   En cuanto a los temas que se plantearon de la energía, creo que os debería haber llegado
a todos la inscripción al curso que se va a realizar el dieciséis de junio, éste va a ser el único
curso en principio que vamos a hacer on line, porque, posteriormente, los vamos a plantear, a
partir de septiembre, de nuevo de modo presencial, y  directamente, aquí, en la junta, porque yo
creo que la presencialidad va a ayudar mucho más al objetivo que tienen estos talleres, entonces,
queremos esperar un poquito, no lo hemos acelerado para poder  hacerlos presenciales, porque 
siempre va a ser muchísimo mejor, mucha gente que es más mayor y que necesita entender que
es lo que está pasando, para hacer comprender  esa factura eléctrica y también del gas,  no es lo
mismo hacerlo a través de una pantalla, que en presencial, ya  uno se puede acercar y preguntar
específicamente.

   El curso que se va a hacer  es "cómo entender la factura eléctrica que tenemos  online
actualmente", hemos decidido hacerlo ahora, por todos estos cambios que están habiendo, yo
creo que hay mucha gente que necesita entender el por qué está sucediendo y por qué se hace así,
y bueno, tenéis el link, inscribiros, difundidlo y que cuanta más gente se apunte mejor, así 
iremos resolviendo muchas más dudas de muchos más ciudadanos.

   Posteriormente, esperamos que sea en Septiembre o en  Octubre, haremos un taller que es
se llama "Ahorra energía en el hogar, gasta menos y vive mejor", es una guía de cambios y
hábitos y pequeños truquitos para que la gente pueda bajar   el consumo, y también la factura,
también otros trucos que no tienen que ver con los hábitos  como mejorar el contrato, después,
habrá  un taller, que creo que éste es muy interesante a nivel social que es "Energía para todos,
derechos, gestión de las facturas y ahorro en el hogar", éste está mucho más encaminado a cuáles
son los derechos que tenemos como consumidores de la electricidad, cómo funciona el bono
social, cómo solicitarlo, quién puede pedirlo y quién no puede. Una cosa muy interesante es
entender los conceptos realmente de la factura, de dónde viene cada una de las cosas. Digamos
que estos cursos son los que se va a intentar que sean presenciales a partir de Septiembre, y si hay
mucho éxito se repiten, ya que no hay problema.Otro curso es el de energías renovables, el de
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energía solar alternativa, que ya sería su elaboración un poquito a petición, porque es como muy
específico y es más complicado, tiene un público como más reducido, pero que si se quisiera,
porque interesara se puede plantear el hacerlo también.

 E   n cuanto al tema de los itinerarios urbanísticos, se ha planteado ya, con Rafael Temes,
un guión de trabajo que el hilo conductor va a ser la acequia de Favara y Rovella a su paso por
nuestro distrito, es decir, que es lo que sucede alrededor, y como crece la ciudad alrededor de
esas dos acequias tan importantes para la ciudad y los barrios que están arraigados,  la población
que está arraigada un poco en torno a estas acequias.En principio se va a intentar hacer las rutas
en el barrio de Fuensanta y en el barrio del grupo de Virgen de los Desamparados. Son dos
barrios un poco más desconocidos, y creo que es interesante conocer sus historias.

  En relación con los concursos, el  de los escaparates es el que tenía más relación  con   
tema urbanístico , del grupo de actividades económicas, y la voluntad que tenemos es que este
concurso se realice, porque el año pasado hubo mucha participación ciudadana, fue mucha gente 
a verlos, y hubo mucha participación en la  votación, y es cierto, que gracias a la colaboración del
ayuntamiento, y de redes sociales funcionó bastante bien,  y habría que intentar repetirlo,  pero
siempre atendiendo a  como está el tema económico de los concursos actualmente.

  Ésto es lo que se ha hecho hasta ahora y lo que tenemos del todo cerrado de lo que se
plantearon en los grupos de trabajo."

CULTURA.

La Vicepresidenta cedeix la paraula al coordinador del grup de treball de cultura, turisme i
inversions en barri, Andreu Soler.

  "En relació amb les activitats, sobre el acte institucional la meva proposta es que se faça 
en setembre , perque com sabeu ara el parc de l’oest está en obres, en Juny, pel que ara mateix no
es pot donar el cas. Aleshores , si en Setembre ja está acabat el parc de l’oest, que se suposa que
si, perque segons s’ha dit en en prensa, crec que están ja a punt d’acabarlo, aleshores, els
donariem en setembre, de totes formes ja ho parlarem també al grup de treball  i se veu, se están
demanant tres presupostos per al contracte menor de despeses. 

   Respecte al grup de cultura i turisme, han començat a donarse dates per als primers
concerts, de fet, haureu rebut un correu electronic avuí mateixa que el primer concert está
programat per al 20 de Juny a les 12h ací baix, , es un contracte, es un concert de la colla de tabal
i dolçaina   "Russafa Fa", i la resta de concerts es realitzarán entre Setembre i Novembre,
segurament, i també haureu rebut "cine a la fresca", es faran tres projeccions en el jardí de la
asociació de veïns de Tres Forques , durant tres divendres, el 18 de Juny, el 2 de Juliol i el 9 de
Juliol, els títols de les películes están en el correu electrónic pero, de totes formes les dic, el 18 de
Juny  el 2 de Juliol  i el 9 de juliol lMazurca, Changement d'adresse a felicità è un sistema

 complesso.

 Pel que fa a la música de teatres, s’está contant amb les falles amb grup de teatre per tal de
saber si es viable la realització de la mateixa a l’Octubre/ Novembre, i els itineraris,  ja ho ha dit
Penélope, els de Vicent Casanys se veu que serien en Octubre/Novembre.
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BENESTAR SOCIAL

La Vicepresidenta cedeix la paraula a la coordinadora del grup de treball de Benestar
Social, Saida Anssari. 

 "Yo quería comentar un poco lo que se ha hecho desde bienestar social, como hemos
estado en una época de , pues solo se han puesto en marcha dos cursos que se   hanstand by
organizado.Dos cursos que estaban previstos ya, los que trataban de información i orientación
para personas inmigrantes, los dos cursos se han hecho los días, que voy a mencionar, 20 y 28 de
Mayo con la colaboración de la Plataforma Intercultural. La Plataforma Intercultural   es una
especie de mega-asociación que se ocupa y gestiona, de alguna forma   voluntaria, todos los
asuntos que tienen que ver con los problemas que podría tener una persona recién llegada a
España, o también residente, pero con algún tipo de problema que podría derivar en una situación
de indocumentación, ha sido online el curso, y por supuesto, se han llevado a cabo unas
estrategias de la difusión de esta iniciativa, mediante Facebook,por ejemplo.Han podido tener
relación,   interactuar y estar   interesadas en estos cursos 7904 personas, y 63 personas han
asistido oficialmente.Yo me conecté, y la verdad, que  ha sido un éxito los dos cursos, en las dos
sesiones.Se ha hecho difusión a través de cartelería que ha llegado a un público tremendo, y
luego, ha habido asociaciones de inmigrantes que se han apuntado, y han aportado la gente que
necesitaba también informarse.El curso ha contado con dos abogadas y un asesor en materia y
asuntos de inmigración, los dos   cursos han sido muy productivos, porque no se trata solo de
hacer una actividad, sino que llegue a un público que esté necesitado de esta actividad, ya que si
no estaremos solo perdiendo el tiempo por los dos lados, a mí me encantó porque había unas
personas que hablaron un poco y luego les hicieron preguntas, y a algunos se les prometió  por
los ponentes que se les contestaría por escrito, a otros les contestó inmediatamente, les doy las
gracias a los responsables  porque de verdad ha sido un éxito.

  Tenemos también los talleres que tenían que ver con lo inteligencia emocional  y hábitos   
saludables de la alimentación, nos hemos puesto en contacto, aunque desgraciadamente no he
podido ir, me ha sustituido Estanis, era para programar ya, y poder ejecutar estos proyectos, el de
la inteligencia emocional, bueno, os acordareis que trata sobre el suicidio y problemas  derivados,
salud mental en general. Yo lo tenía ideado y enfocado directamente a los adolescentes, a la
juventud, y a algunos menos jóvenes también, porque hay personas también menos jóvenes que
tienen problemas derivados de algún tipo de pautas y circunstancias en las cuales viven con
personas mayores,y   que, a lo mejor, también participarían. Necesitamos solo fijar un día para
que se de comienzo a estos cursos.

   Por otro lado tenemos también otro curso,   nos dieron un teléfono de contacto con el
director del Hospital General para poder empezar la idea,  que ya la había comentado con varios
compañeros aquí, la idea del Consejo de salud básico, recordáis que ésto no lo podíamos hacer
porque tiene que ser un grupo, y tenemos que participar todos, debe haber un representante en
estos grupos de salud básicos para poder interactuar, y poder aportar la información que
necesitemos de estos centros, para poder luego buscar qué solución hay que dar, en el caso de "S

 había varios puntos que eran muy interesantes que se detecten, y que nos looledad no deseada"
comuniquen, para que  nosotros intentemos ayudar como se pueda.

   Otro tema que también  estoy intentando ponerlo en marcha, lo que no tengo son fechas,
pero está todo ya, más o menos, puesto a punto para ejecutarlo es  " ",La alimentación sostenible
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que  está dirigido a la  concienciación sobre la alimentación y la buena comida que tenemos en
Valencia, y que no hay que comer Burguer King, directamente, porque queremos que sea un
curso práctico, es decir, se llevará a cabo en el mercado de Castilla, y os preguntareis, ¿por qué
Castilla? Pues según me ha comunicado es el único que cuenta con cocina integrada en el
mercado, entonces, se puede invitar a algún cocinero y explicarle.Se invitaría un colectivo para
concienciarles sobre la buena alimentación y los hábitos de alimentación, especialmente sería un 
contenido para evitar la obesidad y  los trastornos alimenticios, es decir, no solo la obesidad sino
también  la anorexia.

   He pensado en el mercado porque se dinamizaría en este contexto  el propio  mercado,
por lo menos un día.He pensado que buscaremos un cocinero  que sea famoso, que vendrá, y que
nos hará el favor de participar en este curso, gratuitamente, porque no hay dinero, pero que se 
hará una publicidad para él mismo, y que nos sirva también de elemento clave para que se le de
importancia a este acontecimiento."

 El  portaveu del  :grup Popular intervé i realitza la següent pregunta

"En las redes sociales de la Presidenta he visto que se han regalado unas mascarillas a unas
asociaciones, y pregunto por qué no se les informó de ese acto,  de qué se trataba, y cómo se han
pagado las mascarillas".

Respon la coordinadora de Benestar Social

  "Se hizo una entrega de 6.000 mascarillas a diversas asociaciones del barrio para que 
ellos las distribuyan a gente que las necesitaba, porque no todo el mundo puede pagarse las
mascarillas, son para personas de escasos recursos,  vinieron a recogerlas 2 asociaciones de las
citadas Nou Moles y Tres Forques, y la Fuensanta  no vino pero las tienen  que recoger". 

  Interve la Asesora de Luisa Notario, Paloma Carreres  e informa  que des de sanitat es va 
fer una compra important de màscaretes per a entregar a les associacions i institucions
necessitades d'aquestes, per la qual cosa ha sigut sanitat qui ens les ha cedides gratis.

 

 

4 RESULTAT: APROVADA PROPOSTA ALTERNATIVA
EXPEDIENT: O-89POP-2021-000053-00 PROPOSTA NÚM.: 10
ASSUMPTE:
Proliferació abundant de coloms en els districtes d'Extramurs i Olivereta.Moció del Partit
Popular presentada per Sr. José María Martí Molins.

JUAN GINER CORELL - REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR
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1.  

1.  

MOCIÓN QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS , DE LA
JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO
MUNICIPAL POPULAR

                        Desde hace varias semanas, vecinos de diferentes zonas de los barrios de
Extramurs y Olivereta, nos han trasladado su preocupación por el notable aumento de la
población de palomas. Muchos balcones, terrazas y zonas donde puede haber comida sufren esta
plaga que produce insalubridad y molestias a los vecinos.

            Por este motivo, se eleva a la Junta, la siguiente propuesta de acuerdo:

Solicitar al Ayuntamiento el aumento de medidas para la reducción de la población de
palomas en los distritos de Olivereta y Extramurs.

Que desde el Grupo de Trabajo de Urbanismo de la Junta, se lleve a cabo un estudio de las
zonas más perjudicadas por la proliferación de palomas.

 La Vicepresidenta cedeix la paraula per a defensar la moció a la vocal del partit Popular,
Adela García:

Vocal Partido Popular:

  Buenas tardes, soy Adela, señora Presidenta de este tema, de esta moción, nosotros ya
presentamos una moción muy parecida, bueno igual, que esta en otra Junta y se solucionó, no
obstante, desde hace varias semanas vecinos de diferentes zonas de los barrios de Extramurs y
Olivereta nos han trasladado su preocupación por el notable aumento de población de palomas,
muchos balcones, terrazas y zonas donde pueden estar estas palomas, están produciendo una
plaga, que a nuestro criterio produce insalubridad, molestias e incluso enfermedades, yo me he
preocupado cuando me ha llegado toda esta queja de visitarlo, a parte de lo que yo veo
diariamente en todo este barrio, en los dos barrios en Extramurs y en Olivereta, la calle
Democracia, Nicolás Estévanez, Poeta Alberola, Plaza de Arturo Piera, Totana,   no os podéis
imaginar la cantidad de palomas que tenemos ubicadas en esa zona, muchísimas, incluso ya no es
que molesten a las terrazas, balcones, es que ya hasta las cafeterías, los restaurantes que tenemos
ahí, los dueños se quejan, incluso a clientes que están tomando una cervecita o un café les han
defecado encima, por lo que, nosotros lo que rogamos y solicitamos al Ayuntamiento es el
aumento de medidas para la reducción de la población de palomas en los distritos de Olivereta y
Extramurs, yo supongo que esto será común en toda Valencia, pero claro, a nosotros nos
preocupan nuestros barrios, y luego que, desde el grupo de trabajo de urbanismo de la Junta, se
lleven a cabo un estudio de las zonas más perjudicadas, por la proliferación de palomas,
simplemente es éso que os toméis interés porque realmente consideramos que es un problema
grave, yo voy todas las mañanas a andar, y ya últimamente me he encontrado dos palomas
muertas, que al día siguiente, cuando he vuelto, por supuesto, que no estaban, las han retirado,
inmediatamente, con lo cual rogamos que toméis medidas y se solucione lo antes posible, muchas
gracias.

 Pren la paraula la coordinadora del grup d'Urbanisme de la Junta Municipal, Penélope Teruel:
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 " Lo primero que yo quiero contar, del argumentario que me han dado porque me parece
interesante, que es un poco a nivel informativo, y quizás hay mucha gente que no lo sabe es,
cuáles son las condiciones en las que se está trabajando con el tema de las palomas, y creo que es
interesante destacarlo porque al final es un poco el carácter de este gobierno que hay en el
Ayuntamiento, y es que las palomas en sí mismas no se consideran una plaga, de acuerdo, por lo
tanto con un espíritu de no matarlas, se plantean otras formas de hacer un control de esta
población, os voy a decir un poco cuales son los cuatro puntos sobre los que están girando ese
control de plagas de población de las palomas, que por cierto, un compañero me acaba de pasar
el dato que hay censadas unas 24.600 palomas en la ciudad de Valencia, y unas 19000 de
tórtolas, que no son palomas, o sea no toda la población son palomas, como curiosidad. 

     Sabemos que las palomas es un animal que es habitual, y   tenemos que aprender a 
convivir con los animales, no es lo mismo una rata o una cucaracha que otros tipos de animales,
igual que tenemos que convivir con los gatitos, con los perritos que tenemos, no es exactamente
lo mismo, pero es el espíritu que se tiene, es un programa que es a largo plazo, es decir que surte
sus efectos no de una día para otro como si las erradicas de otras maneras, por lo que,
sintetizando  los cuatro puntos  se utilizan son:

  La administración a través de tolvas que se van instalando a lo largo de la ciudad de un
pienso anticonceptivo para que los huevos no sean viables. Esta es una de las cosas, se están
instalando palomares ecológicos en diferentes puntos de la ciudad para tener la concentración
controlada   y localizadas, de alguna manera, para saber cuándo están haciendo la puesta,   qué
hacen en el anidamiento,  y conocer como están funcionando ellas como población, así se evita el
control del nacimiento de mucho pichoncitos.

  Luego, el requerimiento que se está haciendo a los propietarios de viviendas abandonadas
o deshabitadas, los cerramientos de las mismas, cómo están cerradas estas viviendas para evitar,
porque una de las cosas que tenemos que tener en cuenta es que el Ayuntamiento no tiene
potestad sobre las fachadas y balcones que son unas cuestiones particulares.

  Y la última es la realización de campañas de concienciación y la sensibilización
ciudadana a cerca de la importancia de la alimentación controlada de las palomas, ésto es uno de
los puntos que hace muchas veces que haya concentraciones de palomas en ciertos sitios.

  Ésto es un poco, los cuatro puntos que yo quería contar para saber realmente lo que se
está haciendo.

   Por otro lado, cuando ha llegado esta moción, la corporación lo que está haciendo es un 
aumento de las medidas de reducción de la población de palomas. 

  En Olivereta y en el distrito de Extramurs, con el objetivo de intentar reducir las que hay
se han puesto varios dispensadores esterilizantes de las palomas, hay uno a unos 600 metros de
uno de los puntos concretos que se mencionan en la moción, y luego alrededor de 1.800 metros
hay dos o tres más, que se han puesto alrededor de este perímetro,  pero, sobre todo, el factor que
se ha encontrado, el mayor problema es el de las viviendas que están vacías,en  cuyas fachadas
no hay nadie que las disperse,  y luego el hecho de la gente que las alimenta, éste es un problema
de concienciación ciudadana y depende de en qué sitios porque yo también soy afectada de
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palomas y me he fijado, hay ciertos puntos de la ciudad que ves a gente que va adrede a
alimentarlas

  Por tanto, lo que se  propone, no obstante lo anteriormente expuesto, es que estas zonas se
valorarán como punto conflictivo para aumentar las futuras actuaciones en estos entornos, para
poder facilitar la convivencia entre ellas y nosotros, pero no con el objetivo de exterminarlas
como tal, como hemos comentado antes, sino hacer un control más efectivo, y como se hacía
mención al grupo de trabajo de urbanismo, nosotros como junta de distrito, y yo me siento
apelada en particular, hemos planteado la posibilidad de hacer una campaña de información en
esos puntos que son específicos, en los que están detectados, en los que hay gente que se dedica a
alimentar, porque es que está prohibido según la ordenanza, es  éso o empezar a  multar a todo el
mundo que lo haga, muchas veces, es gente muy mayor que por ignorancia, y por costumbre
sigue manteniéndolo,  por lo que desde la Delegación dependiente de  Bienestar animal, de la que
es responsable Gloria Tello  se propone  aumentar la vigilancia y hacer un estudio más específico
de lo que está pasando allí, y desde la Junta lo que proponemos es hacer una campaña de
publicidad muy puntual en esos sitios que tengamos detectados, lo más fácil para nosotros es a
través de cartelería, informando primero que según la ordenanza municipal   no se puede
alimentar,  y segundo  los motivos por los que no se debe alimentar, para hacer una campaña de
concienciación a estas personas, por ejemplo en los mercados, en el Mercado de Castilla en la
entrada, hay miles de palomas porque la gente sale a tirar el pan cuando sale de la compra, yo lo
veo todos los días, este tipo de cosas, intentar detectar, sabiendo cómo son. Y luego hay una cosa
que es importante también apelar en la misma publicidad, no denunciar, pero sí decirle a la gente
o comunicar al Ayuntamiento esos puntos donde hay gente que están comportándose de manera
incívica, porque al Ayuntamiento, que es un ente muy grande,  hay que decirle dónde están esos
puntos detectados, y éso es lo que proponemos.

  La propuesta  es lo que se está planteando, por parte de la Delegación de Bienestar animal
realizar un mayor control para poder reducir la población y facilitar que haya una mejor
convivencia, aunque ya se han aumentado las acciones, e insistir más en esos puntos más
problemáticos,  y por nuestra parte, como  Junta, hacer una campaña de concienciación, en
esos lugares  que tengamos detectados, éso es lo que planteamos como moción alternativa. 

Votació de la proposta alternativa:

Realitzada la votació s'obté el següent resultat : unanimitat

Queda aprovada la proposta alternativa per unanimitat
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5 RESULTAT: APROVAT
EXPEDIENT: O-89POP-2021-000053-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
Caus de rates al carrer Archena.Moció del Partit Popular presentada per Sr. José María Martí
Molins.

JUAN GINER CORELL - REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR

MOCIÓN QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS, DE LA
JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO
MUNICIPAL POPULAR

En una visita realizada por miembros del Partido Popular pertenecientes al ámbito de la
Junta Municipal de Abastos, con el fin de conocer calle a calle, parque a parque, barrio a barrio
las necesidades, quejas y sugerencias de nuestros vecinos, pudimos observar en el parque infantil 

 la existencia de madrigueras de ratas. En efecto: essituado entre las calles Archena y Yatova
común y signo para determinar las posibles plagas de estos roedores el avistamiento de
madrigueras. Las ratas excavan madrigueras especialmente en pilas de compost y debajo de
cobertizos. También construyen nidos bajo las tarimas del jardín. Esto supone un peligro
considerable para  la salud de los humanos y nuestros animales domésticos. Las enfermedades
más comunes transmitidas por las ratas incluyen la salmonelosis, la enfermedad de Weil, y la
tuberculosis. Las ratas también son reservorios de pulgas, ácaros y garrapatas y pueden producir
reacciones alérgicas agudas.

Adjuntamos a la presente moción imágenes gráficas tomadas en la visita.

Por lo expuesto, proponemos a la Junta Municipal de Abastos, la siguiente Propuesta de
acuerdo:

Que por parte del servicio competente del Ayuntamiento de Valencia, se lleven a cabo
a la mayor brevedad posible medidas de desratización, eliminación de las madrigueras y
desinfección en el parque situado entre las calles Archena y Yatova. 
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Vicepresidència cedeix la paraula al portaveu del grup Popular, José María Martí Molins

 "Muchas gracias, señora Vicepresidenta, hace unas semanas, unos meses el Partido
Popular visitó, y está visitando los diferentes barrios de esta Junta Municipal, concretamente
visitamos Soternes, allí los vecinos de Soternes nos expusieron varios de los problemas que hoy
justamente vamos a plantear, hoy vamos a plantear esos dos problemas, uno en esta moción y el
otro en la siguiente, dos problemas que nos dijeron los vecinos, uno es el tema de la calle
Archena, el parque infantil, y nosotros lo vimos, nos pareció espeluznante y bastante grave, que
había madrigueras de ratas, eso nos afecta a todos, a los ciudadanos.Ya sabéis que las ratas traen
problemas, enfermedades y no solamente a nosotros, como seres humanos, sino también a
nuestras mascotas, nuestros animales que dejamos en los parques para que se diviertan, para que
se expandan, se expansionen como nosotros, ellos muchas veces pueden o comerse una rata, o
una cría de rata,  o cualquier cosa, y pueden tener enfermedades, por éso esta moción quiere y
busca que el ayuntamiento tome cartas en el asunto sobre este tema, y concienciar que estamos
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en un barrio que tiene una problemática importante con las  ratas, y sobre todo en zonas  como
puede ser el barrio de la llum o soternes, que están más cerca de campos, y donde hay más de
estos roedores, muchas gracias por escucharme."

 La Vicepresidenta cedeix la paraula a Javier García Rodríguez, vocal del grup socialista:

  "Buenas tardes, nos hemos puesto en contacto con la sección de control de plagas del
ayuntamiento, y nos han comunicado que ellos tienen constancia de todo ésto desde hace un año,
y desde hace un año tienen hecho un plan que consiste en una campaña de choque para controlar
a las madrigueras de las ratas, este plan lo que ha incluido es, por una parte se han determinado
zonas de riesgo de las madrigueras, se ha llevado a cabo un seguimiento de las madrigueras y se
ha hecho un tratamiento y una  neutralización de estas madrigueras, y luego,  en concreto en este
jardín de la calle Archena con Yatova se ha puesto un dispositivo enterrado que es revisado
periódicamente para controlar las madrigueras de la zona, está ya en proceso adjudicar el control
y la eliminación de esta plaga a una empresa adjudicataria a la que se va a encomendar esta tarea,
nosotros vamos a seguir insistiendo en este control de plaga, y como nos parece buena idea
vamos a votar a favor de la moción.

 José María  Martí Molins pregunta: ¿Qué tratamiento están aplicando?

Respón Javier García Rodríguez, vocal del grup Socialista: El tratamiento en una cuestión
técnica,  y técnicamente no me lo han explicado.

Realitzada la votació s'obté el següent resultat : unanimitat

Queda aprovada la moció per unanimitat

6 RESULTAT: APROVAT
EXPEDIENT: O-89POP-2021-000053-00 PROPOSTA NÚM.: 2
ASSUMPTE:
Deterioració dels parcs del carrer Alcacer.Moció del Partit Popular presentada per Sr. José
María Martí Molins.

JUAN GINER CORELL - REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR

MOCIÓN QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS, DE LA
JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO
MUNICIPAL POPULAR.

En una visita realizada por miembros del Partido Popular pertenecientes al ámbito de la
Junta Municipal de Abastos, con el fin de conocer calle a calle, parque a parque, barrio a barrio
las necesidades, quejas y sugerencias de nuestros vecinos, pudimos observar el deterioro que por
el uso y transcurso del tiempo se encuentran los parques situados en la Calle Alcacer. En
ocasiones las imágenes resultan mucho más gráficas y visuales que cualquier explicación, por lo
que decidimos adjuntar a la presente moción algunas imágenes demostrativas.
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Por ello, proponemos a la Junta Municipal de Abastos, la siguiente Propuesta de acuerdo:

Que por parte del servicio competente del Ayuntamiento de Valencia, se lleven a cabo
a la mayor brevedad posible intervención de mejora y acondicionamiento de los parques
situados en la Calle Alcacer.
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La Vicepresidenta concedeix la paraula al portaveu del grup Popular, José María Martí :

"Ya os he explicado que, por la visita que hicimos a Soternes , los vecinos también nos
enseñaron como estaba de deteriorado el parque infantil, en las fotos que están en la moción se
puede ver el estado lamentable por el paso del tiempo, también hay que reconocer que ha estado
mucho tiempo sin poderse utilizar y disfrutar por los niños, por lo que   nos gustaría que el
Ayuntamiento, y desde esta Junta se apoyara para que se restaure y se mejore como han hecho en
otros parques del barrio, porque creo que fue el grupo Ciudadanos quienes presentaron hace unos
plenos, en un pleno anterior, algo también sobre los parques, y nos dijeron que se estaba
revisando y mejorando, esperemos que éste también, que Soternes tenga el reconocimiento que
se merece ya que es un barrio más de Olivereta, y uno de nuestras principales fronteras con
nuestro vecino Mislata, por lo expuesto  nos gustaría que apoyaran la moción. Muchas gracias."

Respón Andreu Soler, portaveu del grup Compromís: 

"Votarem a favor d'aquesta moció  però és necessari aclarir que les àrees de joc infantil
situades als carrers Archena i Iatova-Archena,  annex a la sala hipòstila estan incloses en el
projecte de remodelació i rehabilitació de àrees de joc de la ciutat, que es trova en aquest 
moment en fase d’estudi i remodelació del projecte.També estava previst dins de la programació
ordinaria del servei de jardinería sostenible per a la última semana del mes de maig, la revisió,
neteja, així com el pintat dels elements de joc de les àrees referenciades, així que anem a votar
també a favor.
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José María Martí: Entonces, el que va a arreglar ¿es el de la calle Archena o el de la calle
Alcàcer?

Andreu Soler respon : "Serà Alcàsser, serà una errata.

Realitzada la votació s'obté el següent resultat : unanimitat

Queda aprovada la proposta per unanimitat 

"Que por parte del servicio competente del Ayuntamiento de Valencia, se lleven a
cabo a la mayor brevedad posible intervención de mejora y acondicionamiento de los
parques situados en la Calle Alcacer."

7 RESULTAT: RETIRAT
EXPEDIENT: O-89CIU-2021-000143-00 PROPOSTA NÚM.: 2
ASSUMPTE:
Tanque Jardí de les Hespérides.Moció del grup Ciutadans, presentada per Sra. María Luisa
Burgos Álvarez.

FRANCISCO JAVIER COPOVI CARRION - MEMBRE - GRUP MUNICIPAL
CIUTADANS-PARTIT DE LA CIUTADANIA

MOCIÓN QUE PRESENTA EL VOCAL DEL GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS,
MARÍA LUISA BURGOS ÁLVAREZ EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO
MUNICIPAL, A LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS.

El Jardín de las Hespérides es uno de los espacios verdes de la ciudad, el cual está
clausurado al público desde hace más de un año. Cuando los visitantes tratan de acceder al
mismo por la Calle Beato Gaspar Bono encuentran en la puerta un aviso del Ayuntamiento con la
indicación “Jardín cerrado por trabajos de mantenimiento”. Lo que también se encuentran es un
asentamiento de rudimentarias chozas y tiendas de campaña donde se hacinan personas que viven
en la calle y han hecho de ese espacio público su domicilio.

Esta situación no es novedosa ya que se trata de uno de los “campamentos históricos” de
personas sin techo que ya en 2013 se refugiaban junto al Jardín Botánico. Lo que tiene de nuevo
es el reconocimiento, en los medios de comunicación, por parte de la Concejalía de Parques y
Jardines del cierre a los ciudadanos valencianos, tanto del jardín como de una vía pública, por el
problema que supone mantener abierto dicho jardín cerca de este asentamiento.

En la actualidad, el acceso al Jardín de las Hespérides es un lugar insalubre donde se
acumula basura y malos olores.

Creemos que el Ayuntamiento de Valencia no debe mirar hacia otro lado, ya que esta
realidad no va a resolverse por ocultarla cerrando un jardín a los vecinos y visitantes, sino que
alargar la situación no hará más que aumentar la llegada de nuevos ocupantes que vivirán en un
espacio insalubre, con el riesgo que supone en la actual situación de pandemia.
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Por lo expuesto, desde el grupo municipal de Ciudadanos, formulamos la siguiente
PROPUESTA DE ACUERDO

-          Que desde la Junta de Distrito de Abastos se inste a la concejalía correspondiente a
resolver la situación de las personas sin techo que habitan este espacio público para darles una
salida de habitabilidad digna.

 Per Vicepresidència s'indica que abans de començar el debat de les mocions li agradaria
comentar que la número 7 és una moció presentada pel grup Ciutadans, que en les circumstàncies
actuals s'ha resolt la situació a la qual es refereix la mateixa pel que sol·licitaria que es retirara,
cal contextualitzar-la, ja que en aquests moments no existeix l'assentament, hi ha hagut una
actuació impecable per part de policia i benestar social, coordinat amb les persones d'aqueix
assentament, que actualment estan situades en diferents centres públics, i per tant sol·licita la
retirada, sempre que la vocal que l'ha proposada ho considere oportú.

 La portaveu del grup Ciutadans  respon:

 "Retiramos  la moción porque entendemos que ha sido satisfecha nuestra propuesta, nos
felicitamos todos de que sea así y la retiramos."

La Vicepresidència agraeix que haja sigut retirada la moció

8 RESULTAT: REBUTJAT
EXPEDIENT: O-89VOX-2021-000038-00 PROPOSTA NÚM.: 2
ASSUMPTE:
Situació de contenidors de residus.Moció del grup Vox, presentada per Sr. Ignacio Genovés
Artal.

JOSE VICENTE GOSALBEZ PAYA - PORTAVEU - GRUP POLITIC VOX

AL PLENO DE LA JUNTA DE DISTRITO DE ABASTOS 

Ignacio Genoves Artal, vocal portavoz del grupo municipal VOX en la Junata de Distrito
de Abastos, presenta la siguiente

MOCION

JUSTIFICACIÓN:

Actualmente el Ayuntamiento de Valencia está situando los contenedores de residuos
agrupados en islas con contenedores diferenciados para distintos tipos de residuos.

Con esta decisión en muchas ocasiones, lógicamente estos contenedores quedan situados
frente a comercios o portales, acumulándose los restos de basura fuera de los contenedores frente
a estos lugares, con los consiguientes malos olores, falta de higiene, insalubridad y mala imagen
de la ciudad.
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Actualmente ya existen zonas de nuestra ciudad donde estas islas de contenedores están
soterradas y otras en las que está previsto realizarlo en breve (Benicalap, Nou Moles), lo cual
mejora el paisaje urbano y ayuda a mantener más limpio el espacio público.

Con un reducido volumen exterior, los contenedores soterrados pueden ser de mayor
capacidad al encontrarse enterrados y permiten recuperar el espacio urbano y optimizar los costes
de recogida. Los equipos soterrados permiten también una auténtica reducción de la
contaminación visual y olfativa, mejorando mucho la imagen de la ciudad y facilitando la tarea
de recogida de residuos y mejorando con ello el entorno y beneficiando a los comercios y
establecimientos hosteleros de la zona.

Por lo expuesto y a fin de solucionar todos estos problemas y mejorar la imagen de nuestra
ciudad, mejorando las zonas afectadas y facilitando su uso a todo tipo de personas con cualquier
grado de discapacidad, el grupo municipal VOX propone al pleno de la Junta de Distrito de
Abastos para su debate y aprobación si procede, los siguientes:

  ACUERDOS

1º) Proceder al soterramiento de todas las islas de contenedores de residuos del
distrito de Abastos

 2º) Si se estima inviable proceder por el momento a la instalación en la totalidad del
ámbito de la Junta de Abastos, que se pida que se comience a corto plazo por aquellos
barrios en los que los servicios técnicos consideren que son más necesarios para el bienestar
de los vecinos, y que se nos presente un plan de actuación para la finalización a medio plazo
en los puntos en los que inicialmente no se intervenga.

       En Valencia a seis de mayo de 2021

Vocal Portavoz de Vox en Distrito Abastos, Ignacio Genovés Artal
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##ANEXO-1774235##

 
 
 

Situación actual 
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Alternativa propuesta 
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La Vicepresidenta atorga la paraula al portaveu del grup Vox, Ignacio Genovés:

"  Buenas tardes, el Ayuntamiento ha colocado islas de contenedores para diferenciar los
distintos tipos de basuras, lo cual está muy bien, lo que pasa es que hay muchos contenedores en
estos momentos, que quedan situados frente a comercios o portales y se acumulan los restos de
basura, muchas veces, fuera de dichos contenedores, con lo que supone de malos olores,
insalubridad, y además mala imagen. Hay actualmente en nuestra ciudad determinadas zonas
donde estas islas de contenedores se han soterrado y otras en las que está previsto realizarlas en
breve, por ejemplo en Benicalap o en Nou Moles, y ello mejora el paisaje urbano, y ayuda a
mantener más limpio lo que es el espacio público, al ser de reducido volumen exterior, los
contenedores pueden tener mayor capacidad al encontrarse enterrados y permiten recuperar el
espacio urbano y optimizar los costes de recogida, además también ello permite, además de una
menor contaminación visual y olfativa mejorando la imagen de la ciudad, facilitar la tarea de
recogida de los residuos, y se beneficia a comercios y establecimientos hosteleros de la zona.
Otra ventaja que tiene es que personas con minusvalías pueden acceder más fácilmente para tirar
la basura, ya que en los contenedores que hay en estos momentos, les resulta casi imposible.

   Por todo ello pedimos el debate y aprobación, si procede de los siguientes acuerdos,
proceder al soterramiento de todas las islas de contenedores de residuos del distrito de Abastos, y
si se estima inviable por parte de los servicios técnicos, pedir que se comience a corto plazo por
aquellos barrios en los que dichos servicios técnicos consideren que son más necesarios para el
bienestar de los vecinos y que se presente un plan de actuación para la finalización a medio plazo
en los puntos en los que inicialmente no se intervenga. Muchas gracias."

Respon Andreu Soler, portaveu del  grup Compromís: 

 En aquesta moció és bastant evident que anem a votar en contra, ara ho llegiré, la idea és
bona òbviament, però com els diners no so infinits és totalment inviable, això  com  sabeu es va
fent actuació per actuació en el programa Decidim València, els veïns als quals els interessa el
proposen, i si s'aprova es fa, però abordar-lo en el conjunt de la ciutat o en alguns llocs   és
totalment inviable, sobretot perquè els diners del pressuposts son limitats, si el dediquem a això
no el dediquem a altres coses, llavors, com no és el més urgent soterrar els contenidors, ara ho
llegiré, però la idea estaria bé de manera ideal però ací no és possible. Votarem en contra per no
ser viable ni tècnica ni econòmicament el soterrament de tots els contenidors, més de 2000
unitats de totes les fraccions de residus dels districtes municipals pertanyents a la Junta
Municipal, ni en qualsevol altra junta municipal de la ciutat.
Anualment es proposen i aproven els projectes participatius des de "decidim València"
mitjançant els quals s'han executat 6 actuacions en diversos punts de la ciutat, per ser nuclis
històrics i entorns amb edificis protegits com és el nucli històric de Benimamet, plaça
d ' A l b o r a c h e .

En l'actualitat s'està tramitant el projecte d'execució de dues ubicacions en el barri de Sant  
Francesc de Ciutat Vella, resultants també del projecte participatiu decidim València, i a més,
l'actual edició 2020-2021 contempla l'execució de 5 ubicacions d'illes de contenidors soterrades
als barris en els quals s'ha sol·licitat pel veïnat dels diferents districtes de la ciutat, entre els quals
es troben alguns pertanyents en aquesta junta municipal, en concret una petició de soterrar
contenidors en el barri de Nou Moles, però generalitzar el soterrament de contenidors en tota la
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ciutat o en els barris de la junta de districte en concret, constituiria una inversió enorme que no té
molt de sentit en aquests moments en existir altres prioritats més adequades actualment.

Si voleu quan es faça Decidim València, allí on detecteu que podria estar bé ho proposeu, però  
actuacions puntuals, generalitzar-ho no, és un dispendi inassumible ara mateix a una gran ciutat."

s e  s o t m e t  a  v o t a c i ó
v o t s  a  f a v o r  :  4  ( 2  P P ,  1  C i u d a d a n o s ,  1  V o x )
vots en contra :6 ( 1 Vicepresidenta, 3 Compromís, 2 PSOE) 
a b s t e n c i o n s  0
Queda rebutjada la moció

9 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2021-000053-00 PROPOSTA NÚM.: 6
ASSUMPTE:
Situació de incompliments de la normativa derivada de la Pandemia COVID 19 durant Estat
d'Alarma.Pregunta del grup Popular presentada per D. José María Martí Molins.

JUAN GINER CORELL - REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR

 PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS , DE
LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO
MUNICIPAL POPULAR

 1.- ¿Cuántas fiestas ilegales se han detectado hasta la finalización del estado de alarma en
la demarcación de la Junta Municipal de Abastos?

 

2.- ¿Cuántas denuncias por fiestas ilegales se han cursado a la Policia Local de Valencia en
la demarcación de Abastos?

 

3.- ¿Y por no cumplir la con la obligatoriedad del uso de mascarilla?

RESPUESTA:

AARON CANO MONTANER - TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA DE
PROTECCIÓ CIUTADANA

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS CON DNI
26.756.384-R, DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL
GRUPO MUNICIPAL POPULAR

1.- ¿Cuántas fiestas ilegales se han detectado hasta la finalización del estado de alarma en
la demarcación de la Junta Municipal de Abastos?

2.- ¿Cuántas denuncias por fiestas ilegales se han cursado a la Policia Local de València en
la demarcación de Abastos?
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1.  

1.  

3.- ¿Y por no cumplir con la obligatoriedad del uso de mascarilla?

 

Respuesta única:

Es necesaria más concreción en el planteamiento de las preguntas. No obstante los
datos más recientes están pendientes de elaborar.

10 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2021-000053-00 PROPOSTA NÚM.: 9
ASSUMPTE:
Situació embornals de les aigües.Pregunta del grup Popular presentada per D. José María Martí
Molins.

JUAN GINER CORELL - REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS , DE
LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO
MUNICIPAL POPULAR

1  ¿Cada cuánto tiempo se limpia los sumideros de las aguas incluidos en el ámbito
territorial de Abastos?

¿Cuántas quejas o avisos relacionados con problemas en los sumideros del ámbito de
abastos ha recibido el Ayuntamiento desde el 1 de enero de 2021?

Conociendo por visitas realizadas y conversaciones con los vecinos de la existencia de
badenes y numerosos charcos de agua en parcelas y solares sin edificar del ámbito de la
Junta Municipal y más concretamente de los solares situados en las calles san Miguel de
Soternes, Arquitecto Ribes y Hermanos Rivas ¿Qué medidas tiene previsto realizar el
Ayuntamiento con esta problemática que trasladan los vecinos?

RESPUESTA badenes y charcos en solares de San Miguel de Soternes, Arquitecto
Ribes y Hermanos Rivas:

CARLOS ANTONIO FERNANDEZ PLA - COORDINADOR/A GENERAL DE
DESENVOLUPAMENT URBANO I HABITATGE - ÀREA DE DESENVOLUPAMENT I
RENOVACIÓ URBANA I HABITATGE

RESPUESTA A LA PREGUNTA PLANTEADA POR EL GRUPO POPULAR AL
CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS

Desde la delegación de Desarrollo Urbano se ha previsto actuar en la reurbanización del
entorno de estos solares, mejorando las condiciones y dimensiones de firmes y aceras, y
conectando la calle Arte Mayor de la Seda con Hermanos Rivas.
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En este momento, el proyecto de actuación se encuentra ya preparado, y se prevé disponer
en julio del presupuesto para poder comenzar el proceso de licitación de las obres.

Una vez estén ejecutadas estas obras, desde la delegación de Ecologia Urbana se podrá
ejecutar la zona verde prevista en este espacio.

RESPUESTA:

ISABEL LOZANO LAZARO - REGIDORA-DELEGADA - DELEGACIÓ DE
PATRIMONI MUNICIPAL

En relació amb les preguntes presentades pel vocal José Maria Martí Molins del Grup
Municipal Popular al Consell de Districte de la Junta Municipal d’Abastos, a celebrar en sessió
de 10 de juny de 2021, amb l’assumpte “Situació embornals de les aigües”, s’aporten les
respostes següents: 

Coneixent per visites realitzades i converses amb els veïns de l'existència de guals i
nombrosos tolls d'aigua en parcel·les i solars sense edificar de l'àmbit de la Junta Municipal
i més concretament dels solars situats als carrers sant Miguel de Soternes, Arquitecte Ribes
i Germans Rivas, Quines mesures té previst realitzar l'Ajuntament amb aquesta
problemàtica que traslladen els veïns?  

En relació a la pregunta i exclusivament respecte de les propietats municipals existents a
l'entorn de San Miguel de Soternes i de l'ús que tenen, esta és la informació disponible: 

En l'àmbit del solar delimitat pels carrers EP Salvador Salom (paral·lela), de la Ciutat de
Mislata i Alcàsser, així com Senda de San Miguel de Soternes existen les propietats municipals
que s'han inclòs en el polígon de trama blava en la imatge adjunta, obtinguda del visor del
Sistema de Gestió Patrimonial (SIGESPA): 

Les propietats municipals comprenen les finques amb les següents referències catastrals,
amb una superfície globalment considerada d'aproximadament 5.225 m² (l’illa de cases completa
tindria uns 6.465 m²):

 - 2825001YJ2722F (inventariada amb codi 1.S2.467, 

- 2825007YJ2722D 

- 2825017YJ2722D 

- 2825008YJ2722D 

Segons la informació que ofereix SIGESPA, la major part d’eixa superfície està qualificada
pel planejament com a educatiu cultural, i inclou un vial que discorrerà de nord a sud i un espai
lliure a l'est d'este vial.
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RESPUESTA:

ELISA VALIA COTANDA - REGIDORA-DELEGADA - DELEGACIÓ DEL CICLE
INTEGRAL DE L'AIGUA

Respuesta

1.-  Aproximadamente cada trimestre.

2.-  43.
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11 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2021-000053-00 PROPOSTA NÚM.: 8
ASSUMPTE:
Aparcament en Olivereta i Extramurs.Pregunta del grup Popular presentada per D. José María
Martí Molins.

JUAN GINER CORELL - REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR

 

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS, DE
LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO
MUNICIPAL POPULAR

                   Nuestros distritos sufren una problemática muy común en Valencia, la falta de
aparcamiento. En base a este asunto se formula las siguientes preguntas:

¿El Ayuntamiento tiene pensado aumentar el número de aparcamientos públicos en los
distritos de Olivereta y Extramurs?

Existiendo distintos solares o descampados en el ámbito de la Junta Municipal de Abastos
que en la realidad fáctica los vecinos utilizan para estacionar sus vehículos, ¿Tiene pensado
el Ayuntamiento alguna acción o medida sobre esta realidad?

¿Cuántas zonas azules de aparcamiento hay en Olivereta y Extramurs?

 

¿Cuántas plazas de aparcamiento reservada para personas con diferentes capacidades
existen en Olivereta y Extramurs?

RESPUESTA:

GIUSEPPE GREZZI - REGIDOR-DELEGAT - DELEGACIÓ DE MOBILITAT
SOSTENIBLE I INFRAESTRUCTURES DE TRANSPORT PÚBLIC

 1. ¿El Ayuntamiento tiene pensado aumentar el número de aparcamientos públicos en los
distritos de Olivereta y Extramurs?

Por parte del Servicio de Movilidad no está prevista la construcción de aparcamientos
públicos en estos distritos a corto o medio plazo.

 2. Existiendo distintos solares o descampados en el ámbito de la Junta Municipal de
Abastos que en la realidad fáctica los vecinos utilizan para estacionar sus vehículos, ¿Tiene
pensado el Ayuntamiento alguna acción o medida sobre esta realidad?



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 O

fl
B
 X

j6
O

 8
A
M

q
 f
b
D

C
 u

FZ
D

 I
B
xI

 g
9
k=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI/A DE JUNTA MPAL DISTRICTE - JUNTA MUNICIPAL
D'ABASTOS

FRANCISCA DESIREE ALBORS BRU 01/10/2021 ACCVCA-120 40639906129110807458
995755667943186045

SESSIÓ ORDINÀRIA DE 10 DE JUNY DE 2021 33

El servicio de Movilidad no tiene competencia sobre el destino de ninguna parcela en este
ámbito.

3. ¿Cuántas zonas azules de aparcamiento hay en Olivereta y Extramurs?

 En estos estos distritos hay plazas de estacionamiento regulado en las siguientes calles:

 DISTRITO 7. L´ OLIVERETA 285 plazas azules                                                                 
                                    

CALLES                                                                                                         

C./ LINARES                                                                                                  

C./ LORCA c

c./ DEMOCRACIA                                                                                                         

C./ BRASIL                                                                                                     

AVDA. DEL CID

 

DISTRITO 3. EXTRAMURS           793 plazas azules                                                           
                                

 CALLES                                                                                                         

C/ JATIVA                                                                                                       

C./ BAILEN                                                                                                     

C./ GUILLEM DE
CASTRO                                                                                                         

C./ JESUS                                                                                                      

C./ SAN VICENTE MARTIR                                                                                                 
      

PLZ. VANNES                                                                                              

C./ ESPARTERO                                                                                                           

PL. OBISPO AMIGO                                                                                                    
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C./ SAN FRANCISCO DE BORJA
                                                                                                           

PL. ROJAS CLEMENTE
                                                                                                            

C/ BOTÁNICO                                                                                               

C/ LEPANTO                                                                                                 

C./ SIMON ORTIZ                                                                                                         

C./ JUAN DE MENA                                                                                                     

C./ BORRULL                                                                                                

C./ BEATO GASPAR BONO
                                                                                                      

C./ QUART                                                                                                     

C/ JUAN LLORENS                                                                                                     

G.V. FDO.CATOLICO CON
AZCARRAGA                                                                                              

AVD. SAN JOSE DE LA MONTAÑA
                                                                                                       

C./ ALBACETE                                                                                              

C./ PINTOR BENEDITO
                                                                                                            

PLZ. PINTOR
SEGRELLES                                                                                                        

PASEO PECHINA        

4. ¿Cuántas plazas de aparcamiento reservada para personas con diferentes capacidades
existen en Olivereta y Extramurs?

 Olivereta 123 PMR

 Extramurs 104 PMR
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12 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2021-000053-00 PROPOSTA NÚM.: 7
ASSUMPTE:
Publicitat i transparència de les actuacions i activitats de la Junta Municipal d'Abastos.Pregunta
del grup Popular presentada per D. José María Martí Molins.

JUAN GINER CORELL - REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS , DE
LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO
MUNICIPAL POPULAR

¿En qué lugar de la página web del Ayuntamiento de Valencia están publicadas los datos,
actividades y demás información propia de un gobierno transparente que afecte a la
actividad administrativa y presupuestada de la Junta Municipal de Abastos las actividades
de la Junta Municipal en la web del Ayuntamiento?

¿Se tiene planteado la implantación y apertura de alguna red social exclusiva para la Junta
Municipal de Abastos con el fin de llegar mejor a los vecinos de Extramurs y Olivereta en
congruencia con la función de descentralización que le es propia a las Juntas Municipales.

¿Qué medidas está implementando la Junta para hacer llegar su actividad a todos los
vecinos de su demarcación?

RESPUESTA:

ELISA VALIA COTANDA - REGIDORA-DELEGADA - DELEGACIÓ DE
PARTICIPACIÓ CIUTADANA I ACCIÓ VEÏNAL

Respuesta

1.- En la web municipal, en el apartado destinado a Gobierno Abierto/ Participación, se
puede encontrar la información referida a Las Juntas Municipales de Distrito, Funciones,
Consejos, Actividades culturales y grupos de trabajo.

2 y 3.-   Por la Delegación de Participación ciudadana y Acción Vecinal, se estima
necesario promover la gestión del Ayuntamiento y difundir información de interés y relevancia
para la ciudadanía, como son las actividades culturales propuestas por los grupos de trabajo de
las Juntas. Para ello se contrata publicidad y cartelería y se utilizan los perfiles corporativos del
Servicio de Descentralización y Participación Ciudadana del Ayuntamiento de València en las
redes sociales (Facebook, Twitter e Instagram) para mejorar y hacer llegar la información sobre
las actividades de la Junta a un número mayor de vecinos y vecinas, no siendo necesario la
creación de una red social propia de cada una de las Juntas municipales de distrito.
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13 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2021-000053-00 PROPOSTA NÚM.: 5
ASSUMPTE:
Situació en Extramurs i Olivereta.Pregunta del grup Popular presentada per D. José María Martí
Molins.

JUAN GINER CORELL - REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS , DE
LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO
MUNICIPAL POPULAR

  De los datos trasladados por esta Juan en el año 2016, en la actualidad, ¿Cuántos
“gorrillas” hay en los distritos de Olivereta y Extramurs?

¿Cuántas sanciones se han impuesto a estas personas en los años 2019, 2020 y 2021?

¿Existe algún procedimiento para paliar la situación?

RESPUESTA:

CARLOS GALIANA LLORENS - REGIDOR-DELEGAT - DELEGACIÓ DE
CONTROL ADMINISTRATIU

De conformitat amb la informació facilitada per l'empresa col·laboradora en la gestió del
procediment sancionador en matèria de multes de trànsit, sense que siga possible discriminar per
districtes, s'han imposat les següents denúncies:

 

2019: 103

2020: 80

2021: 6

RESPUESTA:

AARON CANO MONTANER - TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA DE
PROTECCIÓ CIUTADANA

Respuesta única:

La Policía Local realiza vigilancias y actuaciones para el control de actividades no
autorizadas en la vía pública. En lo que hace referencia a estas personas, es una situación que se
ha de afrontar no solo desde el ámbito policial si no que requiere, además, atención y apoyo de
carácter social por las características de este colectivo.
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1.  

1.  

1.  

Por otra parte, hay que tener en cuenta las propuestas de sanción que se generan y que
luego no se pueden hacer efectivas ante la imposibilidad de notificar la sanción al interesado, que
suele carecer de una dirección o domicilio conocido.

14 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2021-000053-00 PROPOSTA NÚM.: 4
ASSUMPTE:
Situació de la policia de barri en Olivereta i Extramurs.Pregunta del grup Popular presentada
per D. José María Martí Molins.

JUAN GINER CORELL - REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS CON
DNI 26.756.384-R, DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN
EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

            En unos meses terminará el proceso de oposiciones de la policía local.

¿Cuántos nuevos agentes serán destinados a Olivereta y a Extramurs?

¿Se tiene previsto destinar nuevos agentes a la policía de Barrio?

¿En qué fecha estará terminada la comisaria del grupo GAMA en la C/ Brasil?

RESPUESTA:

AARON CANO MONTANER - TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA DE
PROTECCIÓ CIUTADANA

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS CON DNI
26.756.384-R, DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL
GRUPO MUNICIPAL POPULAR

En unos meses terminará el proceso de oposiciones de la policía local.

1-¿Cuántos nuevos agentes serán destinados a Olivereta y a Extramurs?

La distribución se hará  en función de la operatividad y teniendo en cuenta que la
ciudad es asimétrica, para ofrecer un mejor servicio y más ajustado a las necesidades
reales.

2-¿Se tiene previsto destinar nuevos agentes a la policía de Barrio?

Se incorporarán nuevos agentes a la Policía de Barrio.

3-¿En qué fecha estará terminada la comisaria del grupo GAMA en la C/ Brasil?
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La ejecución de las obras está en función de las dotaciones presupuestarias y cuando
el trámite administrativo lo permita.

15 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2021-000053-00 PROPOSTA NÚM.: 3
ASSUMPTE:
Situació de alcorques, parcs i jardins de Extramurs i Olivereta.Pregunta del grup Popular
presentada per D. José María Martí Molins.

JUAN GINER CORELL - REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR

 

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS , DE
LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO
MUNICIPAL POPULAR

 1¿Cuántos operarios se encargan del mantenimiento de los alcorques, parques y jardines
en los Distritos de Extramurs y Olivereta?

¿En que periodos del año se realiza el mantenimiento y limpieza de los alcorques?

¿Se utiliza algún producto o herbicida para evitar las malas hierbas? En caso de ser
afirmativo ¿Es perjudicial para los animales?

¿Cuántos alcorques tenemos en Olivereta y Extramurs? ¿Y alcorques vacíos?

RESPUESTA:

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ - TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA
D'ECOLOGIA URBANA, EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS CON DNI
26.756.384-R, DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL
GRUPO MUNICIPAL POPULAR

PREGUNTAS

1.- ¿Cuántos operarios se encargan del mantenimiento de los alcorques, parques y
jardines en los Distritos de Extramurs y Olivereta? 

L’OAM de Parcs i Jardins Singulars disposa de 8 operaris/ies (5 Parc Oest, 2 Gran Via
Ferran el Catòlic i 1 en Jardí d'Hespèrides) sense comptar el personal operari assignat al Jardí del
Túria.

El servici de Jardineria Sostenible dedica als districtes indicats 11 operaris/ries distribuïts
en 5 brigades, dels que 8 operaris/ries es dediquen al manteniment vegetal en general, 1 operari/a
per a obra civil, 1 operari/a en reg i lampisteria i un/a altre/a per a mobiliari i jocs.
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El OAM de Parques y Jardines Singulares dispone de 8 operarios/as (5 Parque Oeste, 2
Gran Vía Fernando el Católico y 1 en Jardín de las Hespèrides) sin contar el personal operario
asignado al Jardín del Turia.

El servicio de Jardinería Sostenible dedica a los distritos indicados 11 operarios/as
distribuidos en 5 brigadas, de los que 8 operarios/as se dedican al mantenimiento vegetal en
general, 1 operario/a para obra civil, 1 operario/a en riego y fontanería y uno/a otro/a para
mobiliario y juegos.

 

2.- ¿En que periodos del año se realiza el mantenimiento y limpieza de los alcorques?

El manteniment i neteja dels escocells es realitza durant tot l'any, segons necessitats.

El mantenimiento y limpieza de los alcorques se realiza durando todo el año, según
necesidades.

 

3.- ¿Se utiliza algún producto o herbicida para evitar las malas hierbas? En caso de ser
afirmativo ¿Es perjudicial para los animales?

No s’utilitzen herbicides per tal d’afavorir la flora adventícia com a suport de la
biodiversitat des de fa anys, donat que la vegetació herbàcia espontània no és perjudicial per a
l'arbre, és més, compleix una funció mediambiental i és refugi d'insectes depredadors, que
contribueixen al control de plagues.

Sobre la base de recomanacions de l'Organització Mundial de la Salut (OMS), que ha
classificat el glifosat com “probablement cancerigen per als éssers humans”, fa anys que no
s'empren herbicides químics i es realitza un control selectiu i mecànic rebaixant l'altura de les
herbes. En la mesura que els mitjans disponibles ho permeten, s'està duent a terme una campanya
de plantació d'herbàcies apropiades segons les dimensions dels escocells,   per a evitar d’esta
manera que sobreisquen d'estos.

Així mateix, el compromís d'augmentar la biodiversitat a la ciutat i eliminar o reduir al
màxim l'ús d'herbicides, justifica el canvi en el tractament i manteniment de l'espai existent en els
escocells de les voreres de la ciutat. El creixement natural de la vegetació adventícia augmenta la
fertilitat del sòl, influint significativament en la disminució de la seua compactació (les seues
arrels augmenten la renovació, ventilació i drenatge). Paral·lelament, dóna recer, refugi i aliment
a una diversitat que juga un paper important en la descomposició del sòl i, per tant en la riquesa
del substrat que dona vida a l'arbre. 

Puntualment, s’utilitza àcid acètic (vinagre concentrat), que no és tòxic per a persones ni
tampoc per a animals.
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No se utilizan herbicidas para favorecer la flora adventicia como apoyo a la biodiversidad
desde hace años, dado que la vegetación herbácea espontánea no es perjudicial para el árbol, es
más, cumple una función medioambiental y es refugio de insectos depredadores, que contribuyen
al control de plagas.

En base a recomendaciones de la Organización Mundial de la Salud (OMS), que ha
clasificado el glifosato como “probablemente cancerígeno para los seres humanos”, hace años
que no se emplean herbicidas químicos y se realiza un control selectivo y mecánico rebajando la
altura de las hierbas. En la medida que los medios disponibles lo permiten, se está llevando a
cabo una campaña de plantación de herbáceas apropiadas según las dimensiones de los
alcorques, para evitar de esta manera que sobresalgan de estos.

Así mismo, el compromiso de aumentar la biodiversidad en la ciudad y eliminar o reducir
al máximo el uso de herbicidas, justifica el cambio en el tratamiento y mantenimiento del espacio
existente en los alcorques de las aceras de la ciudad. El crecimiento natural de la vegetación
adventicia aumenta la fertilidad del suelo, influyendo significativamente en la disminución de su
compactación (sus raíces aumentan la renovación, ventilación y drenaje). Paralelamente, da
cobijo, refugio y alimento a una diversidad que juega un papel importante en la descomposición
del suelo y, por lo tanto en la riqueza del sustrato que da vida al árbol.

Puntualmente, se utiliza ácido acético (vinagre concentrado), que no es tóxico para
personas ni tampoco para animales.

 

4.- ¿Cuántos alcorques tenemos en Olivereta y Extramurs? ¿Y alcorques vacíos? 

A l’Olivereta hi ha 2.428 escocells en el viari, dels quals 94 estan buits, pendents de
reposició, el que suposa un 3,8% del total d’escocells del districte. Durant l’execució del projecte
participatiu Una València més Verda II, pròximament en licitació, es plantarà arbrat als escocells
buits.

A Extramurs hi ha 2.638 escocells en el viari, dels quals hi ha 62 sense arbre, pendents de
reposició, el que significa un 2,35% del total dels escocells del districte. Estos escocells es
plantaran conforme tinguem recursos pressupostaris.

 

En Olivereta hay 2.428 alcorques en el viario, de los cuales 94 están vacíos, pendientes de
reposición, lo que supone un 3,8% del total de alcorques del distrito. Durante la ejecución del
proyecto participativo Una València más Verde II, próximamente en licitación, se plantará
arbolado a los alcorques vacíos.

En Extramuros hay 2.638 alcorques en el viario, de los cuales hay 62 sin árbol, pendientes
de reposición, lo que significa un 2,35% del total de los alcorques del distrito. Estos alcorques se
plantarán a medida que tengamos recursos presupuestarios.
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16 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2021-000143-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
Servei disciplina urbanística.Pregunta del grup Ciutadans, presentada per Dña María Luisa
Burgos Álvarez.

FRANCISCO JAVIER COPOVI CARRION - MEMBRE - GRUP MUNICIPAL
CIUTADANS-PARTIT DE LA CIUTADANIA

PREGUNTA QUE PRESENTA LA VOCAL DEL GRUPO MUNICIPAL
CIUDADANOS, MARÍA LUISA BURGOS ÁLVAREZ EN SU NOMBRE Y EN EL DEL
GRUPO MUNICIPAL, A LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS.

Datos recogidos del Catastro Inmobiliario Urbano del distrito de Extramuros indican que el
46,45% de las viviendas del distrito de Extramuros fueron construidas entre los años cuarenta y
setenta del siglo XX, por lo que tienen una antigüedad superior a 50 años.

Algunas de las fachadas de estas construcciones llevan varios años recubiertas con mallas
de protección ante el riesgo de caída de cascotes a la vía pública, por lo que en algunos casos han
dejado de ser efectivas.

Desde el grupo de Ciudadanos trasladamos a esa Junta de Distrito la siguiente cuestión:

¿Cuál es el seguimiento que se lleva a cabo por parte de Disciplina Urbanística
después de haber abierto expediente por deficiencias y riesgos en un edificio? ¿Qué plazos
se notifican a la propiedad para las necesarias reparaciones?

RESPUESTA:

CARLOS ANTONIO FERNANDEZ PLA - COORDINADOR/A GENERAL DE
DESENVOLUPAMENT URBANO I HABITATGE - ÀREA DE DESENVOLUPAMENT I
RENOVACIÓ URBANA I HABITATGE

RESPUESTA A LAS PREGUNTAS REALIZADAS POR EL GRUPO CIUDADANOS
AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS.

¿Cuál es el seguimiento que se lleva a cabo por parte de Disciplina Urbanística
después de haber abierto expediente por deficiencias y riesgos en un edificio?

Se realiza el seguimiento de las correspondientes notificaciones a los interesados y de
posibles solicitudes de licencias de obras o presentación de declaraciones responsables.

Así mismo, se requiere a los obligados la presentación de informes finales de obra y
certificados técnicos de seguridad, y en su defecto, se solicita de la Oficina Técnica de Control de
la Conservación la realización de periódicas visitas de inspección a los inmuebles, con el objeto
de informar sobre su estado actual, necesidad de adopción de nuevas medidas de seguridad y
grado de cumplimiento de lo ordenado.
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1.  

2.  

3.  

4.  

¿Qué plazos se notifican a la propiedad para las necesarias reparaciones?

Los plazos oscilan según la importancia de las obras o medidas precautorias a realizar, y se
marcan por la Oficina Técnica de Control de la Conservación en su informe de deficiencias.

Los plazos contenidos en las resoluciones de órdenes de ejecución son los previstos en el
art. 182.40 LOTUP.

17 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89VOX-2021-000038-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
Neteja de l'Antic Mercat d'Abastos.Pregunta del grup Vox, presentada per Sr. Manuel Martínez
Martínez.

JOSE VICENTE GOSALBEZ PAYA - PORTAVEU - GRUP POLITIC VOX

AL PLENO DE LA JUNTA DE DISTRITO DE ABASTOS

  Don MANUEL MARTÍNEZ MARTÍNEZ vocal del grupo municipal VOX en la
Junta de Distrito de Abastos, presenta la siguiente

PREGUNTA

JUSTIFICACION:

En el Consejo de Distrito de la Junta Municipal de Abastos de 10-12-2020 desde VOX
presentamos la moción EXPEDIENT: O-89VOX-2020-000053-00 para intensificar la limpieza
del Antiguo Mercado de Abastos, catalogado como BRL, tanto en su zona exterior, como en el
pasaje interior, debido a la creciente degradación y suciedad de la zona. Aunque nuestra
propuesta fue rechazada, a raíz de ella el equipo municipal propuso una moción alternativa que
decía “Que el servei de Neteja de l'Espai Públic estudie i valore la intensificació dels treballs en
la zona en qüestió”, habiendo sido esta alternativa aprobada por unanimidad. A fecha de hoy
06-05-21 observamos que persiste dicha suciedad con acumulo de basura y restos biológicos, con
los consiguientes malos olores y riesgos sanitarios que ello conlleva, aparte de la mala imagen
cara a la ciudadanía.

Por lo expuesto, se plantea la siguiente pregunta:

¿Se realizó el estudio y valoración de la intensificación de dichos trabajos? ¿De ser así, qué
resultados arrojó?
¿Qué medidas exactamente se han tomado desde el 10-12-2020 (si es que se ha tomado
alguna) para intensificar la limpieza de la zona?
Viendo que dichas medidas tomadas han sido insuficientes ¿qué medidas exactamente va a
tomar el Ayuntamiento para mejorar la limpieza de un BRL como es el Mercado de
Abastos?
¿Cuál es el número de expediente de dicha actuación?

 Valencia a 6 de mayo de 2021
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Vocal adjunto de Vox en Distrito de Abastos

 

Fdo. Manuel Martínez Martínez.

RESPUESTA:

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ - TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA
D'ECOLOGIA URBANA, EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA

Don MANUEL MARTÍNEZ MARTÍNEZ vocal del grupo municipal VOX en la Junta
de Distrito de Abastos, presenta la siguiente

PREGUNTA

 

1 ¿Se realizó el estudio y valoración de la intensificación de dichos trabajos? ¿De ser así,
qué resultados arrojó?

Efectivament, es van intensificar els treballs de neteja, en col·laboració amb Policia Local i
Servicis Socials, respecte de la neteja de la zona on estan les persones sense sostre. A més, el
complex de l’antic Mercat d’Abastos és objecte d’inspeccions setmanals per tal de garantir unes
condicions adequades de neteja.

Efectivamente, se intensificaron los trabajos de limpieza, en colaboración con Policía
Local y Servicios Sociales, respecto de la limpieza de la zona donde están las personas sin techo.
Además, el complejo del antiguo Mercado de Abastos es objeto de inspecciones semanales con el
fín de garantizar unas condiciones adecuadas de limpieza. 

 

2 ¿Qué medidas exactamente se han tomado desde el 10-12-2020 (si es que se ha tomado
alguna) para intensificar la limpieza de la zona?

Pel que fa a les persones sense sostre, s’ha establert una retirada d’objectes els dimarts amb
la col·laboració de la Policia Local per tal d’evitar l’acumulació dels citats objectes. A més, cada
dos dies es neteja amb aigua les zones que utilitzen habitualment per a fer les seues necessitats.

A més a més, els servicis de neteja actuen en la zona de la reclamació, diàriament de
dilluns a dissabte amb agranat manual, i amb agranat mecànic cada 6 dies aproximadament; a
més es realitza un aigualeig cada 15 dies.
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En cuanto a las personas sin techo, se ha establecido una retirada de objetos los martes
con la colaboración de la Policía Local para evitar la acumulación de los citados objetos.
Además, cada dos días se limpia con agua las zonas que utilizan habitualmente para hacer sus
necesidades. 

Además, los servicios de limpieza actúan en la zona de la reclamación, diariamente de
lunes a sábado con barrido manual, y con barrido mecánico cada 6 días aproximadamente;
además se realiza un baldeo cada 15 días. 

 

3. Viendo que dichas medidas tomadas han sido insuficientes ¿qué medidas exactamente
va a tomar el Ayuntamiento para mejorar la limpieza de un BRL como es el Mercado de
Abastos?

Com s’ha informat al punt anterior, després dels treballs de neteja, la zona queda en
condicions  acceptables i per tant suficients. No obstant això, es donen instruccions a la inspecció
municipal i a la contracta de neteja perquè intensifiquen els treballs ja programats. En cas de no
ser suficient, es valorarà augmentar de nou la freqüència del servici de neteja. 

Cómo se ha informado en el punto anterior, después de los trabajos de limpieza, la zona
queda en condiciones aceptables y por tanto suficientes. Sin embargo, se dan instrucciones a la
inspección municipal y a la contrata de limpieza para que intensifiquen los trabajos ya
programados. En caso de no ser suficiente, se valorará aumentar de nuevo la frecuencia del
servicio de limpieza. 

 4¿Cuál es el número de expediente de dicha actuación?

Les actuacions de neteja programades anualment no tenen cap número d’expedient concret.

Las actuaciones de limpieza programadas anualmente no tienen ningún número de
expediente concreto.

PRECS I PREGUNTES

 La Portaveu del grup Ciudadanos, María Luisa Burgos Álvarez pregunta :

"¿Qué problemas persisten para que la calle Beato Gaspar Bono y el Jardín de las
Hespérides sigan cerrados al paso de vecinos y traseúntes?¿Cuándo será abierto al publico el
Jardín de las  Hespérides?."

La Vicepresidenta indica que es donarà trasllat de la pregunta a la Delegació corresponent.

La Portaveu del grup Ciutadans, així mateixa,  pregunta:

  "Aprovecho para hacer una pregunta con respecto al tema de contenedores que ha
presentado el compañero he detectado que algunos contenedores están situados encima de pasos
de cebra con lo cual el conductor hasta que no está encima no ve pasar al transeúnte y el
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transeúnte si es bajito, es un niño, está oculto detrás de los contenedores, hay 2 concretamente en
nuestro barrio que lo he visto claramente, uno de ellos es el contenedor que existe en la plaza
Horticultor Corset, que hasta que no estás encima no lo ves, y hay niños porque hay un colegio al
lado, siendo un punto peligroso en mi opinión.

  El otro punto es en la calle Gabriel Miró esquina Juan Llorens es el mismo caso, hasta
que llegas encima del cruce no ves los peatones y nos parece un punto de dificultad y un punto
peligroso que sería oportuno que se revisara o se reubicaran los contenedores."

Es respon per la Vicepresidenta que es traslladarà per al seu estudi a la Delegació de
residus urbans.

INTERVENCIONS VEÏNALS

No es produeixen intervencions veïnals

I no havent-hi més assumptes que tractar, s'alça la sessió sent les 20, 05 hores  estenent-se
la present Acta, que signa amb mi la Presidència, que com a Secretaria certifique.

LA PRESIDENTA                                                               LA SECRETARIA


